
硅油DC1410 硅类 水处理消泡剂

产品名称 硅油DC1410 硅类 水处理消泡剂

公司名称 佛山市力信化工有限公司

价格 50.00/公斤

规格参数 成份类别:硅类
功能:水处理消泡剂
型号:DC1410

公司地址 中国 广东 佛山市禅城区
汾江中路121号东建大厦10楼K室

联系电话 86-075783638581 13902416736

产品详情

成份类别 硅类 功能 水处理消泡剂
型号 DC1410 品牌 道康宁
有效物质含量 10（％） 外观 白色
含量 -（％） PH值使用范围 极端PH条件下有效
参考用量 10%

2002年以来，在pu助剂和有机硅功能化学品市场默默耕耘，获得业界认可，佛山市力信化工有限公司不
仅是可靠的渠道商，同时提供个性化复配产品，已成功为多个客户设计解决方案。
源自道康宁的有机硅功能化学品解决：脱模，消泡，润滑，流平，光泽度等问题，欢迎垂询。 lison is
pursuing high standards in pu additives and silicone performance chemicals market since 2002 and is well recognized
in the industry. lison is not only a reliable distributor but also a supplier of specific products.we have successfully
designed many solutions for our customers. original dow corning silicone performance chemicals are used as: release
agents, antifoams, lubricants, leveling agents, and polish agents. for inquiries, please contact us.

佛山市力信化工有限公司 foshan lison chemicals co.,ltd林瑞华 先生
(业务业务员)

地 址： 中国 广东 佛山市禅城区
汾江中路121号10楼k室

邮 编： 528000

传 真： 86 757 83638580 免费试用电子传真

移动电话： 13929919928

电 话： 86 757 83638581



公司主页： http://www.lisonchem.com

http://fslison.cn.alibaba.com
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